

5年 自然教室

(7月6日・7日)



←【開国式】
いよいよ自然教室の活動がスタート。施設の皆さんよろしくお願いたします。

【閉国式】

少し眠たそうにしている子もいましたが、お土産話を胸に学校に向かいました。施設の皆さん、2日間、ありがとうございました。

2日目【朝のつどい】



思い出、いっぱい!!

【キャンドル・ファイヤー】



5年生のみんなで囲む、ろうそくの火はとても厳かで、神秘的に見えました。火に吸い込まれそうな感覚にもなりました。その中で、みんなでフォークダンスを踊ったり、歌をうたったり、イベントを行ったりしました。それぞれ役割がありましたが、みんなで協力しながら進めることができました。

今回の経験を生かして…

5年生は、学校の中心的な学年の1つです。6年生の姿を見ながら、自分だけでなく学校や友達のためにはたらくことも多くなります。自分たちで考え行動することも増えます。今回の自然教室では、そういった力も付けてくれたと思います。委員会活動、縦割り活動、清掃、登下校、クラブ、音楽発表会、文化祭、そして「6年生を送る会」の企画・運営…。そういった取組や行事においても、リーダーとしての活躍に期待しています。

新潟県立子ども自然王国（柏崎市）

【ガールズからの挑戦状】



【うちわづくり】



【野外炊事】

みんなで作った料理はなぜかとても美味しく感じるものです。ただ、例年以上にも増して、ご飯もうまく炊けたグループが多かったです。水っぽくならず、普段家族につくってもらっているカレーに「負けない味だ」と感想をもった子どもが多かったです。



自然教室から修学旅行へ…